

聖餐式 2020.10.4 聖霊降臨後第 18主日

特 祷 特定 22

旧約聖書 イザヤ書 5:1-7

日課詩篇 第 80 篇 7-14

使 徒 書 フリリピの信徒への手紙 3:13-21

福 音 書 マタイによる福音書 21:33-43

### 聖霊降臨後第 18 主日特祷 特定 22

主よ、主の家族である教会を、絶えることのない恵みのうちにお守りください。どうか主の守りによってすべての災いを免れ、良い行いをもって熱心に主に仕え、み名の栄光を現すことができますように、主イエス・キリストによってお願いいたします。アーメン

### 旧約聖書 イザヤ書 5:1-7

わたしは歌おう、わたしの愛する者のために、そのぶどう畑の愛の歌を。わたしの愛する者は、肥沃な丘に、ぶどう畑を持っていた。よく耕して石を除き、良いぶどうを植えた。その真ん中に見張りの塔を立て、酒ぶねを掘り、良いぶどうが実るのを待った。しかし、実ったのは酸っぱいぶどうであった。さあ、エルサレムに住む人、ユダの人よ、わたしとわたしのぶどう畑の間を裁いてみよ。わたしがぶどう畑のためになすべきことで、何か、しなかったことがまだあるというのか。わたしは良いぶどうが実るのを待ったのに、なぜ、酸っぱいぶどうが実ったのか。さあ、お前たちに告げよう、わたしがこのぶどう畑をどうするか。囲いを取り払い、焼かれるにまかせ、石垣を崩し、踏み荒らされるにまかせわたしはこれを見捨てる。枝は刈り込まれず、耕されることもなく、茨やおどろが生い茂るであろう。雨を降らせるな、とわたしは雲に命じる。イスラエルの家は万軍の主のぶどう畑、主が楽しんで植えられたのはユダの人々。主は裁き(ミシュパト)を待っておられたのに、見よ、流血(ミスパハ)。正義(ツェダカ)を待っておられたのに、見よ、叫喚(ツェアカ)。

### 日課詩篇 第 80 篇 7-14

7 万軍の神よ、わたしたちを新たにし // み顔の光を照らし、救ってください

8 あなたはぶどうの木をエジプトから移し // ほかの民を退けてそこに植えられた

9 あなたはそのために地を耕された // その木は根を張り、生い茂った

10 山々はその影に包まれ // そびえる杉もその枝に覆われた

11 ぶどうの木は枝を海にまで // 若枝を川にまで伸ばした

12 どうしてあなたは石垣を壊されたのか // 道行く人がその実を摘み

13 森の猪が荒らし // 野の獣が食い荒らしている

14 万軍の神よ、立ち帰ってください // 天から見下ろし、目を留めてこのぶどうの木を顧みてくだ  
さい

#### 使徒書 フィリピの信徒への手紙 3:13-21

兄弟たち、わたし自身は既に捕らえたとは思っていません。なすべきことはただ一つ、後ろのものを忘れ、前のものに全身を向けつつ、神がキリスト・イエスによって上へ召して、お与えになる賞を得るために、目標を目指してひたすら走ることです。だから、わたしたちの中で完全な者はだれでも、このように考えるべきです。しかし、あなたがたに何か別の考えがあるなら、神はそのことをも明らかにしてください。いずれにせよ、わたしたちは到達したところに基ついで進むべきです。兄弟たち、皆一緒にわたしに倣う者となりなさい。また、あなたがたと同じように、わたしたちを模範として歩んでいる人々に目を向けなさい。何度も言ってきたし、今また涙ながらに言いますが、キリストの十字架に敵対して歩んでいる者が多いのです。彼らの行き着くところは滅びです。彼らは腹を神とし、恥ずべきものを誇りとし、この世のことしか考えていません。しかし、わたしたちの本国は天にあります。そこから主イエス・キリストが救い主として来られるのを、わたしたちは待っています。キリストは、万物を支配下に置くことさえできる力によって、わたしたちの卑しい体を、御自分の栄光ある体と同じ形に変えてくださるのです。

#### 福音書 マタイによる福音書 21:33-43

「もう一つのたとえを聞きなさい。ある家の主人がぶどう園を作り、垣を巡らし、その中に搾り場を掘り、見張りのやぐらを立て、これを農夫たちに貸して旅に出た。さて、収穫の 때가近づいたとき、収穫を受け取るために、僕たちを農夫たちのところへ送った。だが、農夫たちはこの僕たちを捕まえ、一人を袋だたきにし、一人を殺し、一人を石で打ち殺した。また、他の僕たちを前よりも多く送ったが、農夫たちは同じ目に遭わせた。そこで最後に、『わたしの息子なら敬ってくれるだろう』と言って、主人は自分の息子を送った。農夫たちは、その息子を見て話し合った。『これは跡取りだ。さあ、殺して、彼の相続財産を我々のものにしよう。』そして、息子をつままえ、ぶどう園の外にほうり出して殺してしまった。さて、ぶどう園の主人が帰って来たら、この農夫たちをどうするだろうか。」彼らは言った。「その悪人どもをひどい目に遭わせて殺し、ぶどう園は、季節ごとに収穫を納めるほかの農夫たちに貸すにちがいない。」イエスは言われた。「聖書にこう書いてあるのを、まだ読んだことがないのか。『家を建てる者の捨てた石、これが隅の親石となった。これは、主がなさったことで、わた

私たちの目には不思議に見える。』だから、言うておくが、神の国はあなたたちから取り上げられ、それにふさわしい実を結ぶ民族に与えられる。

### 代 禱

- 新型コロナウイルス感染症に苦しむ人々のため、またその一日も早い収束のために祈りましょう。
- ＜東京教区＞ 真光教会、信仰と生活委員会、教区SSネットワーク、教区中高生会、教区青年会のため。
- 10月の信施奉獻先：薬物依存リハビリ施設の働きのため。
- ＜東京聖三一教会＞
- 中ハイ・青年たちのため。
- 聖歌隊・オーガニスト会のため。
- 小笠原聖ジョージ教会と笹森田鶴司祭のお働きとご健康のため。
- 病床にある方々のため
- 今週お誕生日を迎えられる方々のため
- 今週逝去の記念日を迎えられる方々のため